

Legend, Bibl. Hell. XV-XVI, 2, σ. 142t -

Σεβήρος
Γαβριήλ

Υπό του Legend περιγράφοντας ἑνὸς (σφ. 235) τοῦ βιβλίον ὑπὸ τίτλου

« ΤΟΥ ΤΑΚΕΙΝΟΥ ΜΥΤΡΟΠΟΛΙΤΕΣ ΕΥΚΑΤΗΡΕΙΑΣ ΓΑΒΡΙΗΛ, ... ΣΥΝΤΑΓΜΑΤΙΟΝ ΠΕΡΙ ΤΩΝ ἁγίων καὶ ἱερῶν μυστηρίων ... αχ' » δημοσιώνονται βιογραφικαὶ πληροφορίες περὶ τοῦ Γαβριήλ Σεβήρου, ἐν κτῆσιν ἀνεγέρσει.

« Gabriel Sèveze (Σεβήρος, Σεβήρος) naquit à Mochembasie, en ischi... Nous manquons de détails circonstanciés concernant la première période de sa vie. On sait seulement qu'il résida longtemps en crete....

Le 29 juin 1573, la Confrérie grecque de cette ville l'élut curé de

l'église Saint-Georges. Il succédait dans cette charge à Nicolas Malaxos... Vers la fin de l'année 1575, Gabriel Sévère obtint de la Colonie grecque de Venise la permission de se rendre à Constantinople. Grâce à la réputation méritée de savoir et de vertu qui l'avait précédé à Constantinople, grâce aussi, il faut bien le dire, à l'appui de protecteurs puissants, notamment du richissime Crétois Leoninus, Gabriel Sévère fut créé métropolitain de Philadelphie de Lydie. ---